
Câmara Municipal de Ribeirão Pretomim—il—
REIQUEFJ i'll-INTO D E S P A C H O

001145 %:
REQUER INFORMAÇÓES SOBRE QUANTIDADE DE

INDUSTRIAS EM RIBEIRÃO PRETO.

SIENHOli PRESIDENTE

Para dar respaldo & estudos que estamos realizando sobre
industr: IS em Ribeirão Preto.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Exceeler issimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguini :; inbrmações:

Qual a quantidade de indústrias que se instalaram na cidade de Ribeirão Preto do
ano de 2017 até o momento?
Qual a previsão para a instalação de novas industrias para a cidade?
Ex ste algum incentivo para empresáries/industrias se instalarem na cidade? Qual?

Sala das SESSOGS— 'de iarço de 2018.

ORLA PESOTI
Vereador - PDT


